

El Quisco: Familia se enteró que habían citado a adulta mayor a cirugía luego de que ésta ya había fallecido

La familia Segovia que reside en El Quisco, perdieron hace un tiempo a Marina, matriarca de 82 años de edad quien padecía de cáncer. Hace escasos días se enteraron de que Marina, la adulta mayor había sido citada a una cirugía abdominal en el Hospital San Borja de la cual nunca se enteraron.

“Debido a la mala atención y tardía respuesta de los hospitales públicos, nos vimos en la obligación de ver las atenciones de mi madre de forma particular, siendo que ella pertenecía a Fonasa y debía ser atendida de manera urgente, no tendría que haber esperado”, declaró Pilar Segovia, hija de Marina.

Anuncio Patrocinado

Solo después de que Marina falleció fue que la familia supo de estas citas a cirugía. Pilar criticó que los plazos AUGE no se cumplen y que los adultos mayores al parecer no le importan sistema.

“La vida de los adultos mayores con una enfermedad a cuesta ya es difícil, más aún si no tiene el apoyo de la familia, y mucho menos del Estado. Lamentablemente solo les queda esperar la llegada de su deceso, solos y desamparados, ya que los plazos AUGE no se cumplen y parece que al sistema no le importan los adultos mayores”, expresó Pilar.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El Quisco: Familia se enteró que habían citado a adulta mayor a cirugía luego de que ésta ya había fallecido



y tú, ¿qué opinas?